

Asphalt glühte wieder

MOTORSPORT / Startschuss für die Biker des ACC Racing Team aus Lasseo und das Kart-Nachwuchstalent Alexander Supper.

■ ACC RACING TEAM

Perfekter Auftakt für den neu formierten Rennstall aus Lasseo bei der ersten Station der GH-Moto Meisterschaft auf dem Pannoniaring Sarvar (Ungarn). Mit Neuzugang Andreas Savonith, der bereits im Training aufzeigte, und den alten Hasen Hans Grill und Michael Ankwitsch wurde Platz Eins im Langstreckenbewerb erobert. „Und zwar absolut unerwartet“, war Ankwitsch überglücklich. Quasi als Draufgabe gab es Tags darauf noch die Plätze Vier (Grill) und Acht (Ankwitsch) in der Super-sportklasse.



Saisonauftritt. Das ACC Racing Team aus Lasseo mit Walter Dantinger, Andreas Savonith, Teamchef Michael Ankwitsch, Hans Grill und Gerhard Gschlent (von links).

FOTO: ZVG